
かつしかごみ減量・リサイクル推進協議会 第４回事業者活動部会結果 

 

当日は、部会員の改選があったため、部会長及び副部会長の選出を行い、その後、昨年

行った事業者の皆さんが行っているごみ減量やリサイクル推進の取り組みについてのア

ンケートの中から２事業者をピックアップして、その取り組みの取材内容を報告しました。 

また、事業者の皆さんにマイバッグ利用促進のため、事業者活動部会で何かできないか

との提案があり、その件について意見交換が行なわれました。 

 

（１）事業者が行うごみ減量やリサイクルの取り組みについて 

   昨年行った事業者のごみ減量・リサイクル推進のアンケート調査にもとづき、各社

で実施しているごみの減量やリサイクル推進の取り組みついて、広く周知のするため、

区ホームページ内でＰＲしていくことについて再確認しました。 

また、今後、部会員以外でも区ホームページで取り組みを紹介していきたい事業者

を募集することとしました。 

今回は、昨年取り組みについてアンケート調査を行なった事業者のなかから、事業

所（亀戸ゴム工業株式会社）と小売店（リブレ京成堀切店）の２件をピックアップし、

その取り組み状況を取材した報告を行ないました。 

 

※報告内容については、「事業者のごみ減量・リサイクルの取り組みを紹介します」

のページの添付資料をご覧ください。 

 

（２）その他 

毎年、かつしかごみ減量・リサイクル推進協議会でマイバッグキャンペーンを実施

し、多くのマイバッグを配布しているが、利用率があまりよくないと思われることか

ら、利用促進のために事業者活動部会でも何か取り組みができないかとの提言があり、

意見交換が行なわれました。 

マイバッグの利用促進のためにはレジ袋の使用を減らす必要があるが、消費者もレ

ジ袋をもらいたい面もあり、色々と難しい面も多いとの意見も出されました。 

   事業者活動部会がマイバッグ促進について何ができるかは、今後継続して検討して

いくこととしました。 

 

 


